

Iniciativa que busca crear área de conservación fortalecerá desarrollo turístico de Guaitecas

Melinka- El concejal Omar Vera y el empresario turístico Pablo Soto han expresado un firme respaldo a la creación del Área de Conservación de Múltiples Usos en Guaitecas, destacando su potencial para fortalecer el turismo local y promover un desarrollo sostenible en la comuna.

“Después de la pandemia, es crucial reactivar el turismo en nuestra isla de manera sostenible, asegurando que nuestros recursos naturales se conserven para las generaciones futuras”, comentó el concejal Omar Vera. Subrayó que la iniciativa Área de Conservación de Múltiples Usos Guaitecas-Corcovado es crucial para el turismo marino y para preservar recursos como el erizo y los mariscos, vitales para la economía local.

Pablo Soto, empresario turístico local, agregó que el proyecto representa una oportunidad única para desarrollar un turismo verde en Guaitecas. “La implementación de áreas protegidas de conservación de múltiples usos nos motiva a adoptar prácticas sostenibles, algo cada vez más valorado por los visitantes conscientes del cuidado del medio ambiente”, afirmó.

El proyecto Área de Conservación de Múltiples Usos Guaitecas-Corcovado tiene como objetivo proteger una superficie aproximada de 217.200 hectáreas, retomando un trabajo iniciado en 2019 a so-



licitud de la comunidad pesquera local, la cual se vio interrumpido por la pandemia.

El concejo municipal ha respaldado unánimemente la continuación del proyecto con un enfoque técnico, informativo y participativo. El alcalde Marcos Silva enfatizó que el municipio apoyará y facilitará el proceso, cuyos resultados dependerá del involucramiento y compromiso de la comunidad.

“Hemos trabajado incansablemente para conservar, preservar y administrar nuestros recursos marinos, asegurando un equilibrio sostenible entre el acceso comunitario y la protección de los ecosistemas”, afirmó el alcalde Silva. Destacó que la iniciativa busca establecer un área de conservación marina que permita a las comunidades locales acceder de manera regulada a recursos esenciales como la lapa, el loco, la luga y el erizo, fundamentales tanto para la pesca artesanal como para la biodiversidad marina.

En este sentido, Silva subrayó la importancia de encontrar un equilibrio donde las actividades económicas y el turismo puedan coexistir con la conservación responsable de nuestros recursos naturales. “Esta propuesta no solo protege nuestro entorno marino, sino que también fortalece nuestra identidad comunitaria y promueve un desarrollo turístico sostenible”, concluyó.